

MOHAMED DOULA Abassal

Il est au collège à Warrar, une petite ville située à 50 km de Hanlé d'abi.

Il est en 9ème année mais ne prend pas les cours régulièrement car n'a pas assez d'argent.

Il aimerait rentrer au lycée faire sa 10 ème année à Warrar.

Sa famille a payé les frais jusqu'à présent. Il vit seul dans une petite chambre à Warrar, payée par sa famille.

Il est orphelin de père depuis tout petit. Sa maman habite Hanlé d'abi.

Il est revenu sur à Hanlé d'abi car il a appris que Kélissa était là et est venu demander une aide financière pour pouvoir continuer ses études.

Il souhaite pourvoir aller à l'Université ensuite et devenir ingénieur agricole.

Il a environ 15 ans.